
JOEL DELGADO

WAHL AMBASSADOR PROGRAM · 2023

¿Hay alguna etapa destacable, como el autoempleo (desde cuándo), actividades como educador, 
sesiones fotográficas propias, especializaciones, experiencia internacional o similar?

13 años de experiencia, formación en Londres (3 meses), formación en Barcelona (3 meses)
7 años de autónomo en mi barbería donde también imparto formaciones privadas.

1. ¿Cómo llegaste a la profesión de barbería?

Todo empezó como hobby realizando cortes de cabello en casa.

2. En tu opinión, ¿qué hace que un barbero sea excepcional hoy en día?

Que sea completo: tijera, fade y color

3. Actualmente trabajas como embajador de marca para WAHL. ¿Qué te motivó a solicitar esto?

Siempre he trabajado con sus máquinas, era como un sueño para mí.

4. ¿Cuál es tu opinión personal sobre los cortapelos WAHL?

Buena calidad y precisión, haciendo más fácil el trabajo.

5. La formación es la clave: ¿Qué tan importante es para ti la formación continua en la industria 
de la barbería o la peluquería? ¿Cómo te mantienes al día sobre las últimas técnicas, tendencias y 
productos en la industria de la barbería?

La formación me parece algo súper importante y esencial ya que la peluquería es un mundo que nunca 
deja de actualizarse e innovar. Mediante formaciones, vídeos y redes sociales.
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6. ¿Hay algún programa de capacitación o formación en particular que recomendarías para 
barberos o estilistas?

Sí, sin duda The Knowledge Academy

7. ¿Qué tendencias e innovaciones actuales en la industria de la peluquería y la barbería te 
entusiasman más en este momento?

Poder dar la estructura a un corte y hacerlo tuyo con el styling.

8. ¿Cómo implementas la educación dentro de tu propio equipo de salón?

Formándoles y dándoles libertad en el salón.

9. En tu opinión, ¿cómo afecta la elección del cortapelo adecuado a la calidad de los cortes de 
pelo?

Afecta directamente: Una buena herramienta lo es todo en un corte.

10. ¿Qué cortapelos WAHL consideras que es la herramienta esencial para ti y por qué?

WAHL Senior por su potencia y corte.
WAHL Detailer por el apurado para los contornos

11. ¿Hay alguna historia de éxito en particular que asocie con una cortadora de pelo WAHL?

Sí. Quedé 3º clasificado en Barber Battle Valencia con una WAHL Magic Clip Cordless.

12. ¿Tienes algún consejo especial para tus compañeros barberos que quieren mejorar la 
calidad de sus cortes de pelo?

Que no se frustren si no les sale el trabajo como desean. Que le pongan mucha pasión y no dejen de 
practicar e intentarlo.
El éxito llega solo.

13. ¿Qué consejo le darías a los jóvenes peluqueros que están empezando en la industria y 
luchando por una carrera exitosa?

Si tienen vocación, que luchen por ser los mejores.
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14. Los medios sociales son de interés para muchos de tus compañeros de barbería y preguntan 
cómo tener éxito en las redes sociales. ¿Tienes algún consejo? ¿Qué hace que tu presencia en las 
redes sociales sea única?

El consejo que les doy es que suban contenido de calidad y realizar cortes vistosos.
En mis redes sociales comparto cortes diferentes, diseños originales y colores atrevidos.

15. ¿Tienes algún consejo para los barberos y estilistas que deseen postularse como embajadores 
de la marca WAHL el próximo año?

Que trabajen mucho en sus redes sociales para así tener movimiento y transmitir conocimientos a sus 
seguidores.
Compartir lo que saben hacer y así podrán dar a WAHL la promoción y publicidad que la marca merece.


